



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Arabie saoudite et Libye

Question écrite n° 56907

Texte de la question

Riyad a dernièrement et publiquement accusé Tripoli d'implication dans un projet d'attentat anti-saoudien. En effet, en juin 2004, le quotidien à capitaux saoudiens Asharq Al Awsat avait affirmé que quatre Saoudiens, membres présumés du réseau terroriste Al-Qaida, avaient été recrutés par la Libye pour assassiner le prince Abdallah ben Abdel Aziz. Auparavant, le quotidien américain The New York Times avait affirmé que le dirigeant libyen, Mouammar Kadhafi, avait prévu en 2003 de faire assassiner le prince héritier saoudien. Le journal avait indiqué que l'Arabie saoudite retenait en prison le colonel Mohammed Ismaïl, présenté comme un officier des renseignements libyens, qui aurait reconnu avoir été le commandant opérationnel du complot. Tripoli avait réfuté ces accusations, affirmant que de telles informations étaient l'oeuvre « d'éléments hostiles à la Libye » qui « veulent empoisonner » les relations avec Riyad. Cela n'a toutefois pas empêché l'Arabie saoudite d'annoncer, le 22 décembre 2004, vouloir rappeler son ambassadeur en Libye et demander à l'ambassadeur libyen à Riyad de quitter le royaume. Compte tenu de cette situation Mme Chantal Robin-Rodrigo demande à M. le ministre des affaires étrangères de lui faire le point sur ce dossier, et de lui indiquer les intentions du Gouvernement au sujet de ce dernier.

Données clés

Auteur : [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

Circonscription : Hautes-Pyrénées (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 56907

Rubrique : Relations internationales

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 février 2005, page 1202